

# Volvemos a Barcelona

**D**espués de una itinerancia por varias ciudades (Granada, Sevilla y Madrid) nuestro congreso nacional vuelve a Barcelona, la ciudad que lo vio nacer y en donde se instaló, hace años, la sede de la asociación. Esta ciudad, tan carismática, ha sido nuestro punto de reunión en multitud de ocasiones y lo seguirá siendo en un futuro, quizás porque representa a la perfección la verdadera esencia mediterránea que nos caracteriza frente a los países de nuestro entorno, sin dejar de ser por ello una ciudad verdaderamente cosmopolita. Sin embargo, esta vez, la cita tiene una especial trascendencia, ya que inauguramos una nueva sede para el congreso, que se presume definitiva para el futuro. Son las magníficas instalaciones del Forum de Barcelona, las cuales reúnen unos requisitos que, en estos momentos, no se dan en ningún lugar de Europa.

Por otro lado, con este congreso se cierra un ciclo, al renovarse algunos de los cargos de la actual Junta directiva. Los que nos vamos, os puedo asegurar, lo hacemos satisfechos de haber podido contribuir humildemente al progreso de AVEPA. Han sido muchos los proyectos en los que hemos estado comprometidos, pero yo destacaría especialmente la renovación integral de la revista oficial de la asociación, lo que conducirá, con casi total seguridad, a su futura indexación y la normalización de la actividad de los grupos de trabajo. Esto último se ha materializado con la puesta en marcha de una nueva normativa que ha permitido la integración plena de todos los grupos que existían, pese a su diferente idiosincrasia, y la consolidación del congreso de especialidades. Además, se ha trabajado para conseguir el mayor grado de excelencia posible en los congresos nacionales, procurando buscar la satisfacción de un mayor número de socios al intentar hacer programas científicos cada vez más atractivos, aunque más centrados en determinadas áreas del conocimiento. De esta forma, se ha conseguido en el último congreso nacional una cuota de asistencia nunca alcanzada hasta ahora, que ha superado sin duda las expectativas previstas.

Para terminar, no me quería despedir sin antes dar las gracias a todas aquellas personas que nos han transmitido su confianza y han apoyado todas nuestras iniciativas. De igual manera, no quiero olvidarme del resto de los proyectos en los que está involucrada la asociación y de los compañeros que los han liderado. Son todos ellos proyectos que, pese a no ser de carácter eminentemente científico, le están dando a la asociación una mayor proyección social en nuestro país y un mayor protagonismo fuera de España. Hablamos del proyecto de ética, la creación de la fundación AVEPA, la creación de la FIAVAC, etc.

Esperando encontraros de nuevo en Barcelona, me despido de todos vosotros con un fuerte abrazo....



**Tomás Fernández González**  
Director científico de AVEPA

**Tomás Fernández González**  
Director científico de AVEPA